

Domingo 2 de agosto de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LUIS ANGARITA

NOTAS INTERNACIONALES

POSIBLE CRISIS MIGRATORIA ENTRE HAITÍ Y REPÚBLICA DOMINICANA

Cada día más los ojos del mundo se centran en una eventual crisis humanitaria que se pueda generar por las situaciones derivadas del proceso migratorio entre los países Haití y República Dominicana. Como podemos recordar, estos países comparten la isla La Española, lo que produce la ocasión de generar movimientos migratorios entre estas dos naciones. En los actuales momentos República Dominicana intenta aplicar un Plan de Regularización de Extranjeros que forzaría a una cantidad no determinada de personas de origen haitiano a ingresar a Haití, mientras que este país francófono manifiesta que no está en la capacidad de atender a una cantidad tal de desplazados, medida que puede dejar en una situación de desprotección a comunidades enteras.